

# 町連だより

平成 29 年 7 月 28 日 苫小牧市町内会連合会 発行

## 平成 29 年度 町連定期総会の報告

平成 29 年度定期総会が、5 月 12 日市民会館小ホールにおいて 64 町内会 77 名の出席、12 町内会の委任状を得て開催されました。

会長、ご来賓の方々にご挨拶をいただき、その後、議事に入る前に、苫小牧警察署 安全安心課 小山警部より「苫小牧市内における犯罪の状況」と題し、講話をいただきました。

振り込め詐欺の事例紹介などに、参加者の方々は『明日は我が身！』と真剣にお話に聞き入っていました。

議事では、報告事項として平成 28 年度事業報告、決算報告、監査報告が、議決事項として平成 29 年度事業計画案、収支予算案、運営財源準備基金の改正について原案通り承認されました。



## 平成 29 年度 町連婦人部会の定期総会報告

平成 29 年度婦人部会定期総会が、5 月 30 日市民会館小ホールにおいて 72 名の出席を得て開催され、報告事項では平成 28 年度事業報告、決算報告、監査報告が、議決事項では平成 29 年度事業計画案、収支予算案について原案通り承認されました。さらに、追加議案として、宮田婦人部会会長の退任に伴い欠員理事の選任、会長及び副会長の選任に係る承認についても原案通り承認され、八島副会長が婦人部会会長に就任されました。

その後、今年度の婦人部会役員をご紹介しました。



# 平成 29 年度 全道町内会活動研究大会報告

～北海道町内会連合会表彰式が行われる～



平成 29 年全道町内会活動研究大会が、去る 5 月 23 日札幌市で開催されました。

大会の席上、北海道町内会連合会表彰式が執り行われ、苫小牧市から優良組織表彰を、スプリングス高丘自治会、高丘泉町内会の 2 町内会（自治会）が、功労者表彰をスプリングス高丘自治会の松原前町連会長、柏木町町内会の柳谷会長、二区町内会の高橋会長、桜坂町町内会の舟山会長、本町町内会の戸田会長、見山町西町内会の高橋前会長の 6 名がそれぞれ受賞されました。

その後、落語家・手話落語家の林家とんでん平氏による「誰もが安心して暮らせるまちづくり～全国 47 都道府県を行脚して」をテーマにした講演が行われました。



## 婦人部会 町内会役員研修交流会を実施



平成 29 年度婦人部会の研修交流事業として、6 月 21 日（水）～22 日（木）の 2 日間、各町内会の婦人部（女性部）の役員 57 名が参加し、富良野・東川方面を視察しました。

初日は、富良野を經由し東川町へ。**東川町立東川小学校・東川地域交流センター**について、東川町教育委員会の職員に説明を受けながら施設見学をしました。

東川小学校では、作家によるアート作品が校舎のいたる所に展示してあり、学習机や椅子は旭川家具を取り入れるなど、子ども達が本物に触れる機会を大切にし、また米作りや野菜作りの学習を通して食育に力を入れるなど、様々な実体験をする機会を多くもうけています。

また交流センターが小学校に併設され、



地域全体で子育てをしている様子が見られました。参加者の方々からは、『とても素晴らし施設で感銘を受けた。』との感想が多く聞かれました。

2 日目は、上富良野・旭川の産業施設を見学しました。2 日間を通じて、北海道の魅力を再発見し、教育について考える機会となり、また各町内会同士の交流をより深めることのできた研修会となりました。

## 平成 29 年度 青少年担当者研修会

7月24日(月)市民活動センターにおいて、今年度の青少年担当者研修会を開催しました。冒頭、青少年委員永年活動表彰が行われ、その後、苫高専の創造工学科、岩波教授による講演が行われました。実験の要素を取り入れながら、アイスクリームを作るという内容で、参加された方々からは、ぜひ町内会で子ども達と作ってみたいというお声をいただきました。



### ～市や各団体の活動をのぞき見～

町内会活動に関係する、市や各関係団体の活動をご紹介します。第1回目は市民生活課（近場ですみません・・・）です。

### 町内会事業に関する説明会

7月14日(金) 5回に分け、市民生活課による町内会向けの説明会が開催され、61町内会 72名の役員の方々が参加されました。内容は、会館補助制度の見直しについて、空家等実態調査について、市民生活課職員から説明がありました。



各町内会の役員の方々からは、新補助金制度に対する期待や疑問に対し、率直なご意見をいただき、それぞれの取り組みについて具体化を急ぐこととしています。また、町連事務局としてもお時間をいただき、道町連事業等についてご案内をしました。

## 宮田会長 ありがとうございました！



平成29年度総会をもって、婦人部会宮田会長が退任されました。平成2年に婦人部会の常任理事に就任、その後副会長を経て平成10年より会長として、ご活躍いただきました。この間26年という永きにわたり、町連また婦人部会のために大変ご尽力いただきました。長い間本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。